

Intermot 2012: Aprilia RSV4 noch näher am Rennsport

Aprilia präsentiert auf der Kölner Intermot (- 7.10.2012) die weiter modifizierte RSV4. Sie rückt noch näher an der Wettbewerbsmaschine von Max Biaggio. So legten die Konstrukteure den Motor tiefer, die Sitzposition niedriger und spendierten dem Superbike eine neue Tankform, die den Fahrer beim Bremsen besser im Sitz hält. Das dreistufige Sport-ABS mit den Modi „Rennstrecke“, „Straße“ und „Regen“ ist mit einer neuen Brembo-Anlage gekoppelt

Die Leistung der Aprilia RSV4 stieg leicht um vier auf 134 kW / 184 PS. Das Drehmoment liegt nun drei Newtonmeter höher.

Ab Ende Januar 2013 ist die neue RSV4 zu haben. Sie wird um die 23 000 Euro kosten.
(ampnet/jri)